



Cerca de 200 atletas se darán cita este fin de semana en el Meeting Isla de Lanzarote

El evento, organizado por el Servicio Insular de Deportes y la Federación Canaria de Atletismo, contará con premios en metálico para los tres primeros clasificados en las marcas absolutas

Lanzarote, 28 de enero de 2026. El Servicio Insular de Deportes presentó este miércoles, en la Ciudad Deportiva Lanzarote, el Meeting Isla de Lanzarote – Ciudad Deportiva, una competición de atletismo en pista que se celebrará este próximo sábado 31 de enero en la Ciudad Deportiva Lanzarote.

Este evento se realiza con la colaboración directa de la institución insular y la Federación Canaria de Atletismo, y se posiciona como una de las jornadas de referencia para el atletismo regional al inicio de este año 2026. En la presentación ha estado presente el consejero de Actividad Física y Deportes del Cabildo de Lanzarote, Juan Monzón, además de la delegada en Lanzarote de la Federación Canaria de Atletismo, Estíbaliz Aguilar; varios clubes de la isla y el maratoniano olímpico lanzaroteño, José Carlos Hernández. Monzón ha destacado que esta cita “es una oportunidad única para poner en valor la calidad de nuestra infraestructura deportiva y el talento de los deportistas canarios”.

Según se aclaró en la presentación, la participación en este meeting está reservada exclusivamente para aquellos atletas que dispongan de una licencia federativa vigente de la Federación Canaria de Atletismo, lo que garantiza un nivel competitivo de excelencia.

En este sentido, la organización estima una participación cercana a los 200 atletas procedentes de diversas islas del archipiélago, con representantes confirmados de Gran Canaria, Tenerife, Fuerteventura, La Palma y El Hierro, además de la amplia representación local de Lanzarote. “Este encuentro no solo fomenta la competitividad, sino que refuerza los lazos deportivos entre las islas en una instalación que se encuentra en condiciones óptimas para la alta competición”, aseguró Monzón.

Uno de los grandes atractivos de esta edición será el reconocimiento a la excelencia deportiva mediante la entrega de premios en metálico para las tres mejores marcas absolutas, tanto en categoría masculina como femenina. De esta forma, el primer premio estará dotado con 300 euros, el segundo con 200 euros y el tercero con 100 euros.



Asimismo, el Cabildo de Lanzarote mantiene su firme compromiso con el deporte inclusivo, por lo que los atletas de la Federación Española de Deportes para Personas con Discapacidad Intelectual (FEDDI) tendrán un reconocimiento especial con trofeos para los tres primeros clasificados y premios consistentes en material deportivo, asegurando que el esfuerzo de todos los deportistas sea valorado por igual en esta gran fiesta del atletismo.

Desde el punto de vista técnico, el programa deportivo diseñado para este sábado en la pista de La Ciudad Lanzarote será de lo más completo, abarcando una amplia variedad de disciplinas que pondrán a prueba la velocidad, el fondo y la técnica de los inscritos. Los asistentes podrán disfrutar de carreras de 60, 400, 500, 800 y 3.000 metros lisos, además de la espectacularidad de los 60 metros vallas; el 1.500 femenino y los 2.000 metros marcha mixta.

El meeting se completará con las pruebas técnicas de salto de pértiga, triple salto y lanzamiento de peso, configurando una jornada atlética de primer orden que el consejero Juan Monzón ha invitado a disfrutar a toda la ciudadanía lanzaroteña para animar a nuestros deportistas.